

Parkmöglichkeiten

Es gibt rund um das Hotel öffentliche Parkflächen, zum Beispiel gegenüber beim See „Traunsteinstrasse“ oder beim „Spielplatz“ (von 17 Uhr abends bis 9 Uhr morgens kostenlos, die restliche Zeit Kurzparkzone mit max. 3 Stunden).

Unser Tipp: für die Kurzparkzonen in Gmunden empfehlen wir Ihnen die App „easyPark“, damit können Sie bequem vom Smartphone aus die gewünschte Parkdauer eingeben oder verlängern, und bezahlen, ohne zum Auto gehen zu müssen:

easyPARK

<https://www.easypark.com/de>

Für längeres Parken empfehlen wir den Parkplatz bei der "Grünberg Seilbahn" nebenan, die Adresse für Ihr Navi ist „Im Gsperr“. Die Kosten liegen bei ca. 8 Euro pro 24h, bezahlt wird am Ende dort beim Parkautomat.

Unter nachfolgender Grafik können Sie diese Parkflächen sehr gut sehen:



Parking possibilities

There are public parkings around the hotel, e.g. on the lakeshore opposite the hotel “Traunsteinstrasse” or “Spielplatz” (chargeable from 9 a.m until 5 p.m, max. 3 hours).

Our tip: with the app “**easypark**” it is comfortable for you to pay and to set the length of your parking session directly with your smartphone:

easypark

<https://www.easypark.com/>

For long term parking we recommend the public parking near the valley station of the “Grünberg Seilbahn” cablecar. The address for your GPS is “Im Gsperr”. The costs for 24h are about 8 Euro, you pay at the parking machine at the end.

